

Männerabend „Der schwangere Mann“

Am 11.11.2016, pünktlich zum Karnevalsauftakt, fand wieder unser beliebter Männerabend "Der schwangere Mann" statt.

Gekommen waren etwa 70 werdende Väter und Großväter, um sich in 3 Stunden einen Überblick über Schwangerschaft, Geburt und Wochenbett zu verschaffen.

Weiterhin gab es Wissenswertes über Babyschale, Kinderwagen und Co. zu erfahren. Und nicht vergessen möchte ich die Informationen unseres Kinderarztes ChA Dr. Geißen, welcher einige kleine und große Probleme der neuen Erdenbürger näher beleuchtete.

Zum Schluss erhielten die Männer noch ein paar Hinweise, wie man vom Waschbär- zum Waschbrettbauch kommt.



Im Anschluss an die Veranstaltung wurde noch die eine oder andere Frage geklärt.

PS. Für den Waschbär gab's (anlässlich des 11.11.2016) frische Pfannkuchen.

Fazit der Gäste: Tolle Veranstaltung! Ein großes Dankeschön! Wir sehen uns zur Geburt!

Und darauf freuen wir uns auch!

Euer OA Schröter

Leiter der Geburtsabteilung